

Vinos merecedores de medalla

Cinco medallas de plata y una de bronce han conseguido los vinos de nuestra región en la Cata Concurso Internacional de Vinos y Espirituosos que se ha celebrado en la localidad de Okley, en el Reino Unido. De éstas, tres de plata y una de bronce fueron concedidas a la Denominación de Origen Mancha, mientras que los vinos de **Castilla-La Mancha** fueron premiados con dos de plata. Los resultados obtenidos por los caldos castellano-manchegos en **Gran Bretaña** ponen de manifiesto el buen momento que atraviesan nuestras bodegas en **Europa** y su capacidad para competir fuera de nuestras fronteras.

Detenida por desnudarse

Una mujer de 27 años fue detenida en la estación de ferrocarril de **Villarrobledo** por exhibicionismo y escándalo público. La detenida, **Rosa María Ortega**, estaba mostrando los pechos a los viajeros del talgo que cubre el trayecto **Alicante-Madrid**, por lo que el inspector del tren se puso en contacto con el jefe de estación de **Villarrobledo** para que éste avisara a la Guardia Civil. Al parecer, la exhibicionista tiene antecedentes por atentar contra la salud pública, por lo que, aunque en el momento de su detención no mostraba síntomas de embriaguez, no se descarta que estuviera bajo los efectos de alguna droga.



Éxito de participación en FARCAMA

La decimosegunda edición de la Feria de Artesanía de Castilla-La Mancha (FARCAMA) se ha celebrado con un gran éxito de participación de público y artesanos. Este año han asistido 350 expositores de los que el 29 por 100 corresponden a cerámica; madera, el 15 por 100 y el cuero, el 9 por 100. Una buena parte de los artesanos conocen ya la feria de años anteriores y no escatiman elogios en calificarla como una de las mejores de **España**, «*incluso la mejor desde el punto de vista puramente artesanal*». El consejero de Industria, **José Luis Ros**, que inauguró esta muestra, alagó la capacidad de organización de la Federación de Artesanos de Castilla-La Mancha (FRACAMAN) a la que responsabilizó de los resultados.



Reforma fiscal

Congelar los impuestos, fomentar e incentivar con beneficios fiscales el ahorro y la inversión, reducir el IVA y regular los balances son algunos de los puntos más importantes contemplados en la reforma fiscal del PP, presentada recientemente en **Toledo** por su secretario regional, **José Manuel Molina**. Pero, sin duda, el eje en el que los populares centran su atención es el IRPF.

El "queso mecánico" vuelve a funcionar

Tras el desalentador inicio de temporada, el Albacete Balompié comienza a levantar cabeza. Su primera victoria, conseguida ante un rival nada fácil como el Tenerife, parece haber dado moral a los pupilos de **Julián Rubio** que, tres días después, conseguían un resultado histórico en la corta pero magnífica andadura del conjunto manchego en la Primera División. Nada menos que un heroico empate a tres goles ante el Barcelona en el Camp Nou. **Pinilla, Antonio Carlos y Zalazar** fueron los autores de los tres tantos que materializaron la gesta.

"El PSOE no se ha deteriorado"

El secretario regional del PSOE, **Juan Pedro Hernández Moltó**, ha negado que su reciente visita a **Guadalajara** haya tenido tintes preelectorales. Asimismo, **Moltó** ha recalcado que la crisis que ha sacudido a la corporación municipal durante un año no ha deteriorado a su partido. «*Prueba de ello es que nos hemos consolidado durante este periodo en la provincia con un aumento de militancia de agrupaciones locales y de representación en la Diputación y alcaldías, y, como secretario regional, debo decir que me siento satisfecho, por no decir orgulloso.*»